



File / Dossier : File / Dossier : SOCAN Tariff 22.D.1 – Online Audiovisual Services (2007-2013) /  
Tarif 22.D.1 de la SOCAN – Services audiovisuels en ligne (2007-2013)

January 27, 2017

**[CB-CDA 2017-008]**

#### **NOTICE OF THE BOARD**

The Copyright Board of Canada has rendered its Decision [\[CB-CDA 2017-008\]](#) with respect to the statement of royalties to be collected by SOCAN for the communication to the public by telecommunication, in Canada, of musical or dramatico-musical works in respect of Tariff No. 22.D.1 – Internet – Online Audiovisual Services [Redetermination 2007-2013]. It is now posted on the Board's web site under the heading "What's New – Recent Decisions" at <http://www.cb-cda.gc.ca/home-accueil-e.html> along with the certified tariff as published in the *Canada Gazette*.

---

27 janvier 2017

#### **AVIS DE LA COMMISSION**

La Commission du droit d'auteur du Canada a rendu sa décision [\[CB-CDA 2017-008\]](#) à l'égard du tarif des redevances à percevoir par la SOCAN pour la communication au public par télécommunication, au Canada, d'œuvres musicales ou dramatico-musicales à l'égard du tarif n° 22.D.1 – Internet – Services audiovisuels en ligne [réexamen 2007-2013]. Elle est maintenant affichée sur le site web de la Commission sous la rubrique « Quoi de neuf – Décisions récentes » à : <http://www.cb-cda.gc.ca/homeaccueil-f.html> accompagnée du tarif homologué tel que publié dans la *Gazette du Canada*.